

CAMPUSERVICE News

AUSGABE 2 | 2022 - JULI BIS DEZEMBER 2022

Herzlich Willkommen

BEGRÜßUNG

Liebe Leserinnen und Leser,

wir freuen uns über Ihr Interesse an unserer neuen CAMPUSERVICE News Ausgabe und heißen Sie herzlich willkommen.

Aufregende Zeiten liegen hinter, aber auch vor uns. Alle unsere Geschäftsbereiche sind aktuell wieder für Sie da und das heißt eine Menge zu organisieren, zu koordinieren und zu optimieren.

Erfahren Sie im Folgenden mehr über angepasste Öffnungszeiten und Services, aktualisierte Dokumente oder Anforderungsformulare und über neu entwickelte Formate, wie beispielsweise den Matching Day IT.

Wenn Sie Anregungen und Kritik oder Fragen zu bestehenden Projekten oder neue Ideen haben, freuen wir uns über Ihre Rückmeldung.

Wir wünschen Ihnen viel Spaß beim Lesen.



Ihr Jochen May
und das CAMPUSERVICE-Team

STURM & DRANG

Aktuell von montags bis freitags geöffnet
Einzelveranstaltungen am Wochenende möglich

Abwechslungsreiche und saisonale Speisen gibt es von montags bis freitags im Sturm & Drang. Ob zum Verweilen oder zum Mitnehmen, warm oder kalt, deftig oder süß, das Angebot ist vielseitig.

ÜBRIGENS:
Am Wochenende und außerhalb der regulären Öffnungszeiten kann das Café

Sturm & Drang am Campus Westend als Location für Einzelveranstaltungen angemietet werden.

Der Flair am Campus und die Räumlichkeiten des Sturm & Drangs sind einmalig und ein unvergesslicher Ort für jedes Fest.



MEHR UNTER:
>>> cafe-sturm-und-drang.de



CAREER SERVICE

Zurück zur Präsenz - Jobmessen der Goethe-Universität
Enter Zukunft IT in Bockenheim und Enter Zukunft WIWI im Westend

Die Aufregung war sowohl beim Career Service Team als auch bei den Aussteller*innen zu spüren. Nach über zwei Jahren konnten die Jobmessen der Goethe-Universität nun endlich wieder in Präsenz ausgerichtet werden.



Den Auftakt machte die Enter Zukunft IT Jobmesse am Campus Bockenheim im Sozialzentrum. Gefolgt von der erstmals ausgerichteten Enter Zukunft WIWI am Campus Westend im Hörsaalzentrum.

Ausrichter*innen, Studierende und Aussteller*innen waren sich einig, „es hat etwas gefehlt“ und sie sind froh, dass die Jobmessen nun endlich wieder in Präsenz stattfinden können.



Manch Student*in war das erste Mal live auf einer Jobmesse. Bisher konnten sie Jobmessen nur digital. Auch sie fanden es gut, in den direkten Austausch mit den Unternehmen zu kommen. „Es ist schon etwas anderes, ob sich digital oder von Angesicht zu Angesicht unterhalten wird“, so eine Studentin der Wirtschaftswissenschaften.



Die Jobmessen der Goethe-Universität werden in Kooperation mit den jeweiligen Fachbereichen und dem Career Service ausgerichtet.

MEHR UNTER:
>>> jobmessen.uni-frankfurt.de

CAREER SERVICE

Matching Day IT - für Studierende und Absolvent*innen Einzelgespräche mit Unternehmen aus der IT Branche führen

Neben dem Matching Day WiWi und MINT gibt es nun auch einen Matching Day IT. Hier können Studierende und Absolvent*innen der Informatik in Einzelgesprächen mit interessanten Unternehmen aus der IT Branche in Kontakt treten und gemeinsam über berufliche Perspektiven reden.

Interessierte können sich zu einem bestimmten Anmeldezeitraum online



bei maximal drei teilnehmenden Unternehmen bewerben. Die Unternehmen wählen sich ihre Kandidat*innen aus und führen am Matching Day ihre Gespräche.

MEHR UNTER:

>>> uni-frankfurt.de/95951998/Matching_Day



GOETHE-VERANSTALTUNGSSERVICE

Wir machen das - gemeinsam! Unterstützung bei der Universitätsveranstaltung

Wird für eine Universitätsveranstaltung Mobiliar, Equipment, Beratung oder sonstige Unterstützung benötigt, hilft der GOETHE-Veranstaltungsservice (GVS) weiter.

Zu seinen Leistungen gehört die logistische Planung der Universitätsveranstaltung, Bereitstellung von Equipment, Änderung der Anordnung von Tischen und Stühlen, Aufbau einer Bühne oder sonstige Zusatzleistungen wie die Bestellung von Reinigung oder Sicherheit.

Um einen reibungslosen Ablauf der Veranstaltung zu gewährleisten ist eine frühzeitige Beauftragung des GOETHE-Veranstaltungsservice wichtig. Spätestens eine Woche vor der Veranstaltung sollte das Anforderungsformular auf der Webseite des GVS ausgefüllt abgesendet sein. Zeitnah setzen sich dann die Teammitglieder mit dem Veranstalter*in in Verbindung und besprechen alle

wichtigen Details in einem persönlichen Gespräch.

Mit Rat und Tat stehen die Teammitglieder den Veranstalter*innen vor, während und nach der Veranstaltung zur Seite und sorgen dafür, dass die geäußerten Wünsche umgesetzt werden.

GOETHE-Veranstaltungsservice
Wir machen das - gemeinsam!



MEHR UNTER:

>>> gvs.uni-frankfurt.de

WERBUNG

Installation zwei neuer Multimedia-Screens

Auf dem Campus Westend im Gebäude der Sprach- und Kulturwissenschaften

Das Multimediasystem (MMS) an der Goethe-Universität wird erweitert. Im neuen Gebäude der Sprach- und Kulturwissenschaften auf dem Campus Westend werden im Erdgeschoss zwei neue Screens installiert.

Die Systeme werden, wie auch die anderen 39 Screens individuell angesteuert und mit Inhalten bespielt. Die Inhalte setzen sich aus Informationen aus den Fachbereichen, Fachschaften, Hochschulgruppen, Verwaltung, Einrichtungen und kommerziellen Einblendungen zusammen.

Die Einblendungswünsche werden durch die jeweilige Einrichtung an die Multimediasystem-Redaktion gesendet. Entweder per Text (Veranstaltungsname, Referent*in, Tag, Ort, Webseite, etc.) mit evtl. vorliegenden Grafiken/Bildern oder als fertig gestaltete Ankündigung im Mindest-

format von 1.360 (B) x 768 (H) Pixel bis maximal 1.920 (B) x 1.080 (H) Pixel, als Bilddatei (.jpg, .png) oder als Animation/ Video (.mpeg, .mp4).



Das Multimediasystem ist stets aktuell und Einblendungswünsche werden in der Regel bereits am nächsten Tag auf den Screens angezeigt.

Weitere hilfreiche Informationen, aktuelle Ankündigungsbeispiele und eine Standortübersicht gibt es auf der Internetseite.

MEHR UNTER:

>>> multimediasystem.uni-frankfurt.de

VERANSTALTUNGEN

Bunte Vielfalt an Feierlichkeiten

Ein kleiner Rückblick vergangener Veranstaltungen

Endlich ist es soweit. Die Universität kann ihre Türen wieder öffnen und Gäste an ihren vielseitigen Standorten willkommen heißen.

In den vergangenen Wochen fanden ganz unterschiedliche Veranstaltungen an der Universität statt.



So zum Beispiel die studentische Initiative Founders Club mit einem Kongress, der Studierende mit Start-Ups vernetzt, verschiedene Preisverleihungen und kleine Feierlichkeiten, die Messe Wein am Main, die zahlreiche Besucher*innen aus dem Rhein-Main-Gebiet einlud, die Lehramtsexamensfeier der Akademie für Bildungsforschung und Lehrkräftebildung (ABL) mit der feierlichen Zeugnisübergabe, das Frühlingsfest am



Campus Riedberg, die unistart, die nach vier Semestern endlich wieder in Präsenz stattfand und viele mehr.

Nach zwei Jahren Pandemie freut sich das Veranstaltungs-Team wieder Gäste an der Goethe-Universität begrüßen zu dürfen.

Alle sind sich einig, die entwickelten digitalen Formate haben auch ihren Mehrwert, doch sie können Präsenzveranstaltungen einfach nicht ersetzen.

